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ПОГОДА 
СРЕДА, 27 марта: 
температура +1... +9, 

давление 752 мм,  ветер Ю-З, 
3-6 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 28 марта: темп. 
-1... +3, давление 756 мм, 
ветер С-З, 3-8 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Убывающая, 
в полночь бу-
дет освещено 
63%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 07:01

НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ
 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• На реках Донского бассейна продолжается 
весеннее половодье.

• Для волгоградцев предпенсионного воз-
раста открылись курсы профессионального 
переобучения.

• Цены на яйца в Волгоградской области в 
декабре выросли из-за посредников.

26 марта - Никифоров день.
В народе говорили, что солнце 

все больше топит снег, а вешние 
воды просачиваются в берлогу и 
тревожат медведя. В этот день 
хозяин леса просыпался и выхо-
дил из своего зимнего жилища. 

• Оказывается, каждые брат или 
сестра (вплоть до седьмого) снижают 
риск вашего развода примерно на 
2%. Большое количество братьев 
и сестер дает хороший опыт взаи-
моотношений и развивает умение 
решать конфликты.

Размер пособия 
увеличился

Почти 700 семей в нашем регио-
не получили дополнительное по-
собие на первенца с начала 2019 
года — по инициативе губернатора 
Андрея Бочарова размер выплаты 
теперь увеличен. Как пояснили в 
пресс-службе комитета социальной 
защиты населения Волгоградской 
области, порядка 6 тысяч человек 
получили единовременное посо-
бие с 2017 года. Почти половина 
из них получили дополнительную 
поддержку в 2018-м, что на 20% 
больше, чем годом ранее. До 2019 
года выплата предоставлялась мо-
лодым мамам в возрасте до 23 лет, 
родившим первого ребенка. Размер 
единовременной выплаты состав-
лял 25 тысяч рублей. С 1 января 
текущего года возрастные рамки 
женщин, имеющих право на данный 
вид социальной поддержки, были 
увеличены до 24 лет. При этом раз-
мер пособия увеличился вдвое — 
до 50 тысяч рублей. 

Новые льготы
На площадке Волгоградского го-

сударственного аграрного универ-
ситета 21 марта состоялось подпи-
сание соглашения о сотрудничестве 
между областным комитетом сель-
ского хозяйства и комбайновым за-
водом «Ростсельмаш». Соглашение 
закрепило объем дополнительных 
преференций на продукцию произ-
водства ООО «КЗ «Ростсельмаш»: 
общая сумма скидки по льготной 
госпрограмме составит 20%. Волго-
градские аграрии активно используют 
механизмы госпрограммы, льгот-
ного кредитования, лизинга. Если в 
2014-м сельхозтоваропроизводители 
обновили технику на 2,5 миллиарда 
рублей, то в 2018-м — уже на семь 
миллиардов. За последние пять 
лет с государственной поддержкой 
приобретены 4310 единиц техники 
на сумму порядка 14,5 миллиарда 
рублей. Объем скидки составил 3,5 
миллиарда рублей. В результате су-
щественно улучшена структура пар-
ка сельскохозяйственной техники.

Квартальная 
статистика

За первый квартал 2019 года 
главным государственным инспек-
тором Алексеевского района по 
использованию и охране земель, 
осуществляющих государственный 
земельный надзор, в отношении 
физических лиц проведено пять 
плановых проверок соблюдения 
земельного законодательства. По 
всем проверкам выявлены на-
рушения ст.7.1 Кодекса админи-
стративных правонарушений РФ 
«Самовольное занятие земельного 
участка», граждане привлечены к 
административной ответственности 
с наложением штрафов на общую 
сумму в размере 25 тысяч рублей.

Анастасия ЮШКИНА.

Знаете ли вы, что...

12+

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ
1828 г. - состоялся единствен-

ный авторский концерт Франца 
Шуберта. 

2003 г. - на Марсе найдено за-
мерзшее море.

2006 г. - начала работу социаль-
ная сеть «Одноклассники».

За плечами учителя Сергея Николаевича Кузнецо-
ва, ныне работающего в Рябовской средней школе, 
уже 25 лет педагогического стажа. За эти годы он вы-
вел для себя ряд важных жизненных постулатов. Во-
первых, чтобы учить других, надо самому постоянно 
учиться. И, во-вторых, чтобы заслужить уважение и 
любовь детей, работе с ними надо отдаваться сполна 
и быть максимально погруженным в учебный процесс, 
а не стоять в сторонке.

…После школы два рябовских парня, двойневых бра-
та Кузнецовых – Сергей и Иван – выбрали совершенно 
разные профессии. Сергей пошел учиться на учителя, 
Иван отправился постигать азы работника культуры.

- Любопытное наблюдение помнится мне с того 1984 
года, когда мы приехали в Волгоград поступать на учебу, 
- будучи филологом по образованию, Сергей Николаевич 
умело вставлял в свою речь интересные отступления от 
основной темы разговора. – Зашли в культпросветучили-
ще – там тишина и покой, а в пединституте – необыкновен-
ная сутолока и море народа. Мне тогда подумалось, что 
все должно быть совсем наоборот. Хотя жизнь показала, 
что любому учителю покой может только сниться.

Его педагогическая карьера стартанула с места, в пря-
мом смысле этого слова, не дав даже опомниться. Моло-
дого учителя русского языка С.Н.Кузнецова направили по 
распределению в Ежовскую неполную среднюю школу. В 
августе 1991 года он прибыл на место работы. И тут же его 
ошарашили новостью, что он будет еще и завучем, а так как 
директор школы болеет, то именно ему вести линейку на 1 
сентября и начинать новый учебный год тоже ему. А в мае 
1992 года на него и вовсе возложили обязанности директо-
ра Ежовской школы.

- Думал: отработаю три года и уеду в родную Рябовку 
или в какой-то другой, более крупный населенный пункт. А 
получилось, что задержался в Ежовке на 15 лет, - вспоми-
нает Сергей Николаевич. – И с этим хутором меня теперь 
очень многое связывает. Там родилась моя семья, и там 
мы с супругой Раисой обустраивали свое первое семейное 
гнездышко, там появились дети (Даша и Петя), и там я на-
бирался опыта в учительском ремесле. Сегодня, оглядываясь 
на то время, я часто думаю, если бы я родился и вырос в 
хуторе Ежовском, то и потом никуда бы не уехал оттуда. 
Там так красиво, тихо и спокойно. Но все родные у меня в 
Рябовском, да и дорогу на Ежовку не назовешь замечатель-
ной, поэтому в 2006 году я перевез семью на свою малую 
родину – в х.Рябовский.

Так уж вышло, что переезд прервал педагогический 
стаж С.Н.Кузнецова на целых пять лет. Только в 2011 году 
его пригласили в Рябовскую среднюю школу работать учи-
телем технологии, а еще через два года добавили уроки 
физкультуры. Эти предметы в свое время он уже вел в 
Ежовской школе.

- Мне очень нравится работать с детьми, - искренне 
признался Сергей Николаевич. – И так как я по гороскопу 
– Весы, Воздух, Миротворец, то быть строгим у меня не 
получается. Свои отношения с детворой я строю на дове-
рии и взаимном уважении. Учусь сам и собственным при-
мером показываю, что познавать новое не только важно, 
но и интересно.

К слову о собственном примере… В этом году 
С.Н.Кузнецов сдал нормативы по физподготовке на Золо-
той значок ГТО, чем сподвиг своих учеников также сдавать 
нормы ГТО. А еще воспитанники Сергея Николаевича будут 
болеть за своего любимого педагога, который в 2019 году 
примет участие в районном конкурсе «Учитель года».

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Чтобы учить других, 
надо самому постоянно учиться

РЕШЕНИЕ 
КЛЮЧЕВЫХ 
ВОПРОСОВ

Выстраивание диалога с жите-
лями, вовлечение их в реализацию 
национальных и приоритетных 
региональных проектов развития 
на территории всей Волгоградской 
области стало главной темой со-
вещания губернатора Андрея Бо-
чарова с главами администраций и 
парламентов муниципальных райо-
нов, городских округов.

Глава региона поблагодарил за про-
веденную с 2014 года работу. «Пять лет 
назад через многочисленные встречи с 
жителями Волгоградской области, руко-
водителями разного уровня, представи-
телями общественности, специалистов 
по направлениям, признанных экспертов 
по отраслям жизнедеятельности, мы 
начали серьезную работу, которую про-
должаем на постоянной основе, по выяв-
лению проблемных вопросов в разрезе 
каждого муниципального образования и 
по поиску путей их решения, — отметил 
Андрей Бочаров. — Были определены 
приоритетные направления развития 
региона на среднесрочный период, а так-
же вопросы, которые необходимо было 
решить в первостепенном порядке. Все 
обсуждалось открыто, публично. Так же 
принимались решения. Мы сформиро-
вали по-настоящему нужную программу 
социально-экономического развития 
Волгоградской области и при поддержке 
жителей приступили к ее реализации».

Глава региона подчеркнул, что 
реализация приоритетных проектов, 
определенных в 2014 году, продолжает-
ся и сегодня. На основе этой работы 
формируются и начали выполняться 
задачи на период до конца 2024 года.

«Итогом должно стать повышение 
качества жизни жителей Волгоградской 
области, реальное повышение, — сде-
лал акцент Андрей Бочаров. — Решение 
ключевых вопросов социально-экономи-
ческого развития обеспечит создание ус-
ловий для качественных изменений, ко-
торые позволят Волгоградской области 
динамично развиваться на десятилетия 
вперед. Это строительство объездной 
дороги, реализация масштабных проек-
тов в АПК, промышленности, здравоох-
ранении и другие. При этом нельзя забы-
вать о текущих проблемах, волнующих 
людей в повседневной жизни. Встречаясь 
с людьми, актуализируйте вопросы в 
каждом населенном пункте, чтобы их 
можно было бы включить в националь-
ные и приоритетные региональные проек-
ты развития 2019-2024 годов, выделить 
финансирование в полном объеме, а 
затем вместе с жителями обеспечить их 
поэтапное решение. Опыт у нас есть».

Напомним, на территории всех 
муниципальных образований плани-
руется построить и реконструировать 
порядка тысячи объектов — «якорные» 
проекты Андрей Бочаров представил 
25 февраля и заручился поддержкой 
Президента в решении ключевых задач 
развития волгоградского региона. Уже 
заключены 37 соглашений с федераль-
ными ведомствами; сегодня такая же 
работа идет с органами местной власти 
Волгоградской области, где фиксируют-
ся объемы, направления финансирова-
ния, целевые показатели проектов. 

volgograd.ru

• Человек и его дело

К этой жизненной аксиоме С.Н.Кузнецов пришел, опираясь на собственный опыт

На XXX съезде Ассоциации кре-
стьянских (фермерских) хозяйств и 
сельскохозяйственных кооперати-
вов России фермеры потребовали 
справедливого решения вопроса 
пенсионного обеспечения сель-
ских жителей.

Многие годы не находит реше-
ния проблема учета трудового стажа 
фермеров при назначении пенсий. 
Период с 1991 по 2002 гг. им не за-
считывается. Предложения фермеров 
АККОР были высказаны на заседании 
межведомственной рабочей группы по 
совершенствованию пенсионного зако-
нодательства. В нем приняли участие 
представители Минтруда РФ, Минсель-
хоза, Минфина, Пенсионного фонда, 
Профсоюза работников АПК под пред-
седательством Статс-секретаря - заме-
стителя Министра труда и социальной 
защиты РФ Андрея Пудова.

«В самые сложные годы становле-
ния своих хозяйств многие фермеры 

работали при нулевой прибыли, но 
работали, не щадя себя. И вместо бла-
годарности за то, что они не бросили 
свое дело, не отчаялись, выдержали 
все испытания, им этот период даже 
не засчитывают в стаж. Это очень 
обидная для фермеров несправед-
ливость, и ее необходимо устранить, 
- отметил Президент АККОР Влади-
мир Плотников. - Для восстановления 
трудового стажа членам крестьянских 
(фермерских) хозяйств мы предлагаем 
принять во внимание запись в трудо-
вой книжке, так как в ИФНС не сохра-
нены данные по уплате взносов, и за-
честь эти годы в стаж».

Еще одна проблема, которую ини-
циировал АККОР – надбавки к пенсиям 
селян. По закону, если человек про-
работал в АПК более 30 лет и живет в 
сельской местности, то он имеет право 
получать 25-процентную надбавку от 
фиксированной выплаты к страховой 
пенсии. Но на деле ее выплачивают 

только тем, чьи профессии включены 
в официальный список специально-
стей. АККОР считает этот список огра-
ниченным и несправедливым. И если 
будем его улучшать, пополнять, то все 
равно кого-то не учтем. Не было в те 
годы четкого разделения должностных 
обязанностей, записи профессий в 
трудовых книжках не регламентирова-
лись, все тяжело трудились на общее 
благо. А сегодня региональные и район-
ные пенсионные фонды отказывают 
людям в праве на получение доплаты 
из-за непопадания в точное название 
профессий, указанных в списке.

«Надбавку должны получать все, 
кто проработал более 30 лет в совхо-
зах, колхозах и других сельскохозяй-
ственных предприятиях, расположен-
ных в сельской местности, - сказал 
Владимир Плотников. – Это позиция, 
которую мы отстаиваем, и будем до-
биваться именно такого решения».

Наш корр.

• Вести региона

АККОР защищает интересы селян
• Вести АПК



Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации, 8,7 мил-
лиона рублей будут направлены 
в 2019 году на реализацию обще-
ственных инициатив в восьми районах 
Волгоградской области — в рамках 
программы «Устойчивое развитие 
сельских территорий» господдерж-
ку получат десять проектов благо-
устройства. В регионе комплексно 
решается поставленная губернато-
ром задача — создать комфортные 
условия для проживания во всех 
населенных пунктах, вне зависи-
мости от их удаленности от област-
ного центра.

Награждение победителей кон-
курса на получение гранта на под-
держку местных инициатив граждан, 
проживающих в сельской местности, 
состоялось на межрегиональной спе-
циализированной выставке «Агропро-
мышленный комплекс». По информа-
ции областного комитета сельского 
хозяйства, в этом году получателями 
грантов на реализацию обществен-
но значимых проектов стали десять 
общественных объединений из Алек-
сеевского, Николаевского, Кумылжен-
ского, Новониколаевского, Клетского, 

Новоаннинского и Среднеахтубинско-
го районов, а также городского округа 
- город Михайловка. Среди предста-
вителей Алексеевского района гран-
товскую поддержку получили ТОС 
«Алексеевское-4» и ТОС «Яминское».

Грантовые средства позволят 
создать новые и обустроить суще-
ствующие зоны отдыха, спортивные и 
детские игровые площадки. Так, бла-
годаря победе в конкурсе  ТОС «Алек-

сеевское – 4», будет начата реализа-
ция проекта «Создание и обустройство 
площадки отдыха в парке «Зеленый» 
в ст.Алексеевской». Как пояснили в 
администрации Алексеевского сель-
ского поселения, этот проект предус-
матривает финансовые затраты на 
сумму свыше 3 млн рублей, поэтому 
грантовые средства – 1 млн 650 тыс. 
руб. – станут хорошим подспорьем 

для благоустройства центральной 
части парка «Зеленый». Непосред-
ственное участие в реализации работ 
примут и жители ТОС «Алексеевское 
– 4». В итоге здесь будет уложена тро-
туарная плитка, проведено освеще-
ние, установлены лавочки и урны, а в 
зелени цветов и кустарников появятся 
малые архитектурные формы.

В х.Яминском на грантовые сред-
ства, а это 1 млн 200 тыс. руб., полу-
ченные местным ТОСом за победу в 
областном конкурсе, будет обустроена 
площадка с уличными тренажерами. 
Она расположится рядом с много-
функциональной спортивной пло-
щадкой со стороны памятного ме-
мориала казачеству. Как рассказал 
глава Яминского сельского поселе-
ния С.С.Шипаев, на новой площадке 
будет уложено специальное мягкое 
напольное покрытие, проведено ос-
вещение, установлены навесные кар-
касные сооружения, т.е. сделано все, 
чтобы можно было заниматься почти 
при любых погодных условиях. Всего 
на этой площадке планируется уста-
новить 14 уличных тренажеров.

Если вернуться к победителям 
из других районов, то ряд проектов 

предусматривает восстановление 
культурно-исторических объектов, 
способствует патриотическому вос-
питанию. Например, активисты ТОСа 
«Безымянка-Центр» из Михайловки 
создадут парк отдыха «Памяти ге-
роев». Монумент воинам, погибшим 
в Великой Отечественной войне, бу-
дет обновлен в станице Слащевской 
Кумылженского района — этот проект 
получил самую высокую оценку кон-
курсной комиссии.

Комплексный подход к развитию 
территорий — стратегический приоритет, 
обозначенный главой региона еще 
в 2014 году. За пять лет в регионе 
с учетом всех программ были реа-
лизованы более пятисот проектов 
благоустройства. Усилить эту работу 
позволяет реализация национальных 
и приоритетных региональных проек-
тов. До 2024 года в регионе заплани-
рованы еще более 400 мероприятий 
по преображению общественных зон, 
парков, внутридворовых территорий и 
модернизации инфраструктуры.

Наталия ГОЛУБЕВА.
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• Господдержка

…Ей не раз приходилось срав-
нивать себя с мышкой из прит-
чи, которая свалилась в кувшин 
с молоком, но не сложила лапки, 
а боролась за свою жизнь и, ба-
рахтаясь, взбила молоко в масло, 
по которому смогла выбраться на 
свободу. Она, как и та мышка, тоже 
усвоила важный урок: как бы ни 
было тяжело, и как бы близко не 
подбиралась безысходность, за 
жизнь стоит бороться до конца...

В детстве Света Жукова была 
жизнерадостным и очень подвижным 
ребенком. После школы из своей род-
ной ст.Усть-Бузулукской она отправи-
лась учиться на швею в город Бори-
соглебск. Там же потом устроилась 
на швейную фабрику, встретила свою 
первую любовь Юру Лапшева, стала 
его женой. Как ярко светило солныш-
ко на их семейном небосклоне, какой 
любовью горели их сердца, ведь они 
были теми самыми половинками од-
ного целого, кому небеса даровали 
встречу и позволили идти по жизни 
рука об руку.

Первый раз беда постучалась в 
дом, когда их первенцу – доченьке Та-
нюше исполнилось три месяца. Врачи 
вынесли неутешительный вердикт – 
врожденные проблемы со зрением. 
Спасительную операцию не могли 
сделать до полутора лет, девочка по-
стоянно болела, подхватывая одну 
инфекцию за другой. Любые родите-
ли знают, все отдашь, только ребенок 
был бы здоров и счастлив. Тянули из 
себя жилы и Лапшевы. Им пришлось 
перебраться на родину супруги, чтобы 
была своя коровка, так как у молодой 
мамы на фоне стресса пропало моло-
ко, важны были рядом и помощники, в 
лице Светиных родителей.

- То было время абсолютного без-
денежья в стране - середина 90-х. Нам 
пришлось развести огромное хозяй-
ство, чтобы иметь хоть какие-то налич-
ные деньги, - Светлана Николаевна 
старается как можно реже вспоминать 
те годы, когда, помимо решения теку-
щих проблем, приходилось неимовер-
ным усилием воли глушить в голове 
отчаянный вопрос: «За что? И почему 
именно нашему ребенку такое испыта-
ние?». – За первую операцию мы смог-
ли заплатить, а вторую уже делали в 
долг. Спасибо врачам в Волгоградской 
микрохирургии глаза, поверившим, что 
мы позже обязательно оплатим. 

Операции прошли успешно, но 
вскоре выяснилось, что глаза ребенка 
сковала новая болезнь. Спасая дочь, 
Светлана дошла до Московского НИИ 
глазных болезней имени Гельмголь-
ца. Там они состояли на учете не-
сколько лет, и каждые полгода прохо-
дили курсы обследования и лечения.

- Все, что мы с мужем зарабаты-
вали в те годы, уходило на Москву, 
- призналась Светлана Николаевна. 
– Но мы как заведенные продолжали 
пахать и день, и ночь, лишь бы обе-
спечить Танюше относительно здо-
ровое будущее. Делали все от нас 
зависящее, чтобы дочь росла обыч-
ной девчонкой и не чувствовала себя 
обделенной - ни дома, ни в обществе.

…Они долго не решались на 
второго ребенка. В душе Светлана 
опасалась повторения, и только за-
верения врачей, что в 21-м веке та-
кие заболевания оперируются еще в 
младенчестве, придали ей решимо-
сти. Старшая Таня родилась в 1992-м, 
а младшая Яна появилась на свет в 
2008-м. Родители летали на седь-
мом небе от счастья – здоровенькая 
малышка с ясным взором бездонных 
глаз. Но в 2,5 месяца Света заметила 
на одном из глаз девочки еле замет-
ную пленочку…

- Я в панике схватила малыш-
ку и, как была в халате, понеслась к 
врачу. Очень надеялась, что мне по-
казалось. Но, увы, болезнь повтори-
лась точь-в-точь и у второй дочери, 
- безутешное отчаяние того времени 
и спустя много лет было видно в гла-
зах матери. – Нам с мужем ничего не 
оставалось, как собрать волю в кулак, 
и начинать заново путь по спасению, 
но уже второго ребенка. Первый хру-
сталик у Яны заменили в пять меся-
цев, второй – в шесть. Она прошла 
пять лазерных операций и нескончае-
мое количество уколов в глаза. Яна 
стоит на учете в том же Московском 
НИИ глазных болезней, и впереди у 
нее еще немалое количество лечеб-
ных процедур.

…Казалось бы, где силы брать? 
Но желание жить и идти вперед те-
перь дают сами девочки. Таня – всег-
да спокойная и уравновешенная, но 
настойчивая и целеустремленная. 
После 11 класса уехала в Саратов-
ское профессиональное училище для 
инвалидов, закончила его с красным 
дипломом, сама поступила в вуз на 

соцработника, получила степень 
бакалавра, устроилась на работу в 
Саратовский центр адаптации и реа-
билитации «Парус надежды», парал-
лельно учится на магистратуре, осваи-
вая высшую психологию. И все это со 
зрением +16.

- Танюша решила посвятить себя 
помощи таким же, как она сама, - лю-
дям с ограниченными возможностя-
ми, - Светлана Николаевна честно 
призналась, что не любит слово инва-
лид и старается в жизни употреблять 
его как можно реже. – Я очень рада 
за старшую дочку, у нее очень насы-
щенная делами и событиями жизнь. 
И в то же время, она всегда звонит 
мне, проявляет постоянную заботу и 
внимание.

Младшая Яна – это безостано-
вочный генератор идей и действий. 
Несмотря на проблемы со зрением, 
она растет очень подвижным и раз-
носторонне развитым ребенком. Ей 
было 4 года, когда ее отдали на танцы 
и стали брать частные уроки по рисо-
ванию. Отправившись в школу, Яна 
стала ходить в кружок по рукоделию 
и посещать заседания поэтического 
клуба «Горизонт», где с огромным 
вдохновением декламирует стихи.

- Яночка - такая непоседа. Ей 
больше нравится то, что можно сде-
лать руками. Причем, увлекаясь но-
вой идеей, она стремится и других 
организовать и увлечь, - в рассказе 
Светланы Николаевны о дочках чув-
ствовалась не только безграничная 
любовь, но и настоящая гордость за 
своих девчонок. – Яна учится в 4-м 
классе и во всем помогает своей пер-
вой учительнице Ольге Владимиров-
не Носовой. Знаете, что моя дочь ей 
сказала? Что она выучится на учите-
ля начальных классов и придет ей на 
замену.

Лапшевы научились жить со своей 
болезнью, преодолев все психологи-
ческие проблемы физического неду-
га. А вот последний удар Судьбы еще 
кровоточит открытой раной. В июне 
прошлого года умер глава семьи Юрий 
Владимирович Лапшев. Как гром 
среди ясного неба, ему был постав-
лен диагноз – онкология, проведена 
сложная операция, после которой - 
трудная реабилитация. Одиннадцать 
месяцев он боролся за свою жизнь, 
но так и не смог победить коварный 
недуг. Как и не смог довести до ума 

дом, в котором затеял глобальную 
перестройку.

- Не знаю, как я пережила бы эту 
потерю, если бы не мои девочки, - со 
слезами на глазах прошептала безутеш-
ная вдова, ставшая таковой в 46 лет. 
– Было ощущение, что и у меня тоже 
сердце остановилось. Какая поло-
винка, в тот момент из груди намно-
го больше вылетело. И только дочки, 
чуть ли не силком, вернули меня к 
жизни. Мои любимые, не по годам 
мудрые, стойкие оловянные солдатики.

…В то лето она как никогда сильно 
ощущала себя маленькой серенькой 
мышкой, загнанной обстоятельства-
ми в безвыходную ситуацию. Душа 
кричала от отчаяния, сердце рва-
лось на части от нестерпимой боли, 
и только мозг приказывал: «Борись!». 
И она барахталась. Вначале просто 
по инерции, порой даже не понимая 
для чего, потом постепенно стало 
приходить осознание - для того, что-
бы выжить самой и поставить на ноги 
детей. А помощь и поддержка пришли 
не только от родных и близких, но и 
от многих станичников, и даже от не-
знакомых людей.

- В мире больше хороших людей, 
чем плохих, - в этом Светлана Нико-
лаевна убедилась на собственном 
опыте. – Нашей семье много раз по-
могали и шли навстречу. Было это, 
когда лечили дочек. Было, и когда 
провожала в последний путь супруга. 

Я искренне благодарна каждому за 
помощь и поддержку.

…Сегодня на ее хрупких женских 
плечах лежит большая ответствен-
ность. Надо завершить ремонт в 
доме. Надо вырастить и дать про-
фессию в руки младшенькой. Надо 
быть надежной опорой и поддержкой 
обоим дочкам. Но она твердо убеж-
дена, что все возможно пережить и 
всегда можно добиться поставлен-
ных целей. Главное, в это верить и 
настойчиво идти вперед. Все в наших 
руках, поэтому их ни в коем случае 
нельзя опускать…

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото из семейного архива.

Все возможно пережить, главное, верить и искать выход
Именно этому жительницу ст.Усть-Бузулукской Светлану Николаевну Лапшеву 

научили выпавшие на ее долю жизненные испытания

• Судьбы людские

Летние часы в центральном парке ст.Алексеевской.

ЯМИНЦЫ ПОЛУЧАТ УЛИЧНЫЕ ТРЕНАЖЕРЫ, 
А АЛЕКСЕЕВЦЫ - НОВУЮ ЗОНУ ОТДЫХА

В число получателей грантов на реализацию общественных инициатив в сельской местности 
Волгоградской области вошли и ТОСы Алексеевского района
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Мы уже не один раз писали на 
страницах нашей газеты про Иго-
ря Зрянина. Напомним, что 13 – 17 
февраля этого года в городе Чехов 
Московской области он успешно 
выступил на Первенстве России 
среди юниоров по армрестлингу. 
Не так давно комитетом по физиче-
ской культуре и спорту Волгоград-
ской области ему был присвоен 
спортивный разряд «Кандидат в 
мастера спорта России» сроком 
на три года (приказ комитета от 14 
марта 2019 года № 184).

Во-первых, мы, конечно же, по-
здравляем Игоря с присвоением зва-
ния КМС, и желаем ему новых побед и 
отличной учебы! Во-вторых, самое вре-
мя познакомить вас, наши читатели, с 
этим талантливым парнем поближе.

Сам Игорь живет и учится в стани-
це Аржановской. Сейчас он в десятом 
классе, армрестлингом увлекся при-
мерно два года назад. Парни в школе 
часто боролись на руках, вот Игорь и 
решил изучить этот спорт более под-
робно. Через какое-то время он за-
хотел попробовать принять участие 
в районных, а затем уже и областных 
соревнованиях. 

За два года упорных тренировок 
Игорь достиг большого прогресса и это 
при том, что у него даже нет профес-
сионального тренера! Он занимается 
каждый день и старается правильно 

чередовать нагрузки, чтобы организм 
мог также отдыхать и восстанавли-
ваться. Еще Игорь увлекается всем, 
что связано с техникой, а именно, ав-
томобилями и мотоциклами.

Юный рукоборец еще не знает, чем 
будет заниматься после окончания шко-
лы, но в спорте совершенно точно не на-
мерен останавливаться на достигнутом. 
Так что ждем новых значимых побед! 
Фото из личного архива И.Зрянина.

Молодой кандидат 
в мастера спорта

На базе Алексеевской средней школы прошел научный фестиваль 

• Знай наших!

А задумывался ли когда-нибудь 
ты, дорогой мой читатель, много ли 
ты вообще знаешь о современных 
технологиях? Наверняка в голову 
придет ответ в духе: «Конечно, что 
за вопрос вообще? У меня есть 
телефон, планшет, компьютер, я 
активно пользуюсь соцсетями и 
вообще несколько раз смотрел все 
части «Трансформеров»! Конечно 
же, я знаю очень много о современ-
ных технологиях, науках и всем та-
ком прочем!». Но так ли это? Мы жи-
вем в удивительное время, каждый 
день появляется какой-то новый 
гаджет или необычная технология. 
Однако из-за информационного 
шума мы часто упускаем из виду 
ответы на очень важные вопросы. 
Какое место занимает наука в нашей 
жизни? Что она может дать? Что нас 
ждет в ближайшие десять лет и как 
далеко мы можем зайти? Ответы на 
эти и многие другие вопросы лю-
бой желающий может получить в 
научной школе выходного дня «Ум-
ный ребенок». Не так давно, а имен-
но шестнадцатого марта, в АСШ, где 
существует филиал данной шко-
лы, прошел ежегодный фестиваль 
«PRO-будущее». Именно об этом (и 
еще много о чем интересном!) се-
годня и пойдет речь.

Субботнее утро в Алексеевской 
школе выдалось весьма насыщенным, 
ведь в фестивале принимали участие 
не только местные ребята, но и гости 
из станицы Усть-Бузулукской и каза-
чьего кадетского корпуса. Почти сто 
детей с радостью приняли участие в 
очень познавательном мероприятии. 
Надо сказать, что факт наличия в на-
шем районе филиала школы «Умный 
ребенок», которая была создана по 
инициативе общественной органи-
зации ВРООСДИ, говорит о многом. 
Ведь всего в регионе таких филиа-
лов шесть. Учитывая все это, можно 
с уверенностью сказать, что наши 
ребята вошли в общество самых луч-
ших и одаренных детей. Всего в Алек-
сеевском филиале занимается сорок 
мальчишек и девчонок самых разных 
возрастов. А теперь давайте снова 
вернемся к фестивалю, ведь именно 
там происходило самое интересное.

Как уже было сказано, в мероприя-
тии приняло участие почти сто чело-
век, однако до соревновательной ча-
сти дошли самые увлеченные ребята. 
Всего на фестивале представили во-
семь площадок: 3d-технологии (ска-
нирование и конструирование), две 
площадки с роботами, химические 

опыты, программирование, биони-
ческие беспилотники, молекулярное 
моделирование и микромир. Школь-
ников поделили на восемь групп и 
после вступительной части юные умы 
отправились в увлекательное путе-
шествие. Даже взрослому человеку 
было чему удивиться, а уж ребенку 
так и подавно. Автор этих строк, за-
ходя в очередной кабинет, завидовал, 
в хорошем смысле, ведь в его годы, 
увы, таких возможностей не было. Да, 
мой дорогой друг, именно так. И если 
ты вдруг, читая эти строки, понимаешь, 
что еще не занимаешься в школе 
«Умный ребенок», то самое время за-
писаться туда. Быть равнодушным к 
таким чудесам – большая ошибка. 

А теперь к конкретике. Например, 
в одном кабинете ребята попадали в 
самую настоящую химическую лабора-
торию и сами проделывали самые на-
стоящие опыты. В другом им пришлось 
взять на себя роль программистов и 
научить маленького, но очень веселого 
робота строить маршрут по разноцвет-
ным линиям. А на третьей площадке, 
вооружившись специальным скане-
ром, нужно было составить самую на-
стоящую трехмерную модель. Роботы, 
бионические птицы, микроскопы… Не-
удивительно, что большая часть ребят 
осталась на соревновательную часть. 
А это означало, что в школе придется 
провести целый день. Но время для 
пытливого ума летит незаметно, так 
что скучать никому не пришлось. Даже 
активные и ответственные волонтеры 
приобщились к миру высоких техно-
логий и с радостью попробовали свои 
силы в 3d-моделировании и на других 
площадках.

Курировать фестиваль и награ-
дить победителей приехали предста-
вители общественной организации 
ВРООСДИ. Они с радостью отметили, 
что в нашем филиале очень много 
способных и талантливых ребят. И 
именно поэтому отмечены были аб-
солютно все! Скажу честно, что я не 
помню, когда в последний раз мне 
удавалось присутствовать на такой 
долгой церемонии награждения. На-
верное, даже и никогда. Больше по-
радовало то, что ребята очень громко 
аплодировали друг другу. Но, разумеет-
ся, были те, кто отличились больше всех. 
И все ребята – учащиеся Алексеевской 
средней школы: Юлия Беспалова 
(шестой класс), Виталий Акимов (пя-
тый класс), Елисей Попов (шестой 
класс), Анна Патрина (шестой класс) 
и Татьяна Соболева (третий класс). 
Все они набрали более семидесяти 
баллов, что считается отличным ре-
зультатом. Ну, а наибольшее количество 
баллов набрал ученик шестого класса 
Алексеевской средней школы Вла-
дислав Данилов.

Фестиваль «PRO-будущее» - это, 
без преувеличения, невероятное 
мероприятие. В очень понятной и 
доступной форме ребятам удается 
приобщиться к миру науки, который 
многие люди воспринимают, как не-
что совершенно недоступное обыч-
ному человеку. Это в корне неверно. 
Мы очень надеемся, что такие школы, 
как «Умный ребенок», будут разви-
ваться и дальше и станут стартовыми 
площадками для ученых с мировыми 
именами.

Фото автора.

Здесь будущее становится настоящим
• Познаем мир

В 2019 году проводится XVI 
Всероссийский конкурс моло-
дежных авторских проектов и 
проектов в сфере образования, 
направленных на социально-эко-
номическое развитие российских 
территорий «Моя страна – моя 
Россия». Он проходит с 2003 года 
в целях привлечения молодежи к 
участию в развитии российских 
регионов, городов и сел.

С 2019 года данный конкурс вошел 
в состав проектов открытой платфор-
мы «Россия – страна возможностей», 
созданной по инициативе Президента 
Российской Федерации В.В. Путина. 
Перечень номинаций конкурса охва-
тывает почти весь спектр вопросов 
социально-экономического развития 
российских территорий (развитие 
образования, социальной сферы, 
инноваций, ЖКХ, малого и среднего 

бизнеса, сельского хозяйства и др.). 
Организаторы ежегодно ведут мони-
торинг успешных историй продвиже-
ния конкурсантов и их проектов.

Принять участие может любой же-
лающий. С Положением о конкурсе 
можно ознакомиться на сайте www.
moyastrana.ru Дополнительную ин-
формацию по вопросам участия в Кон-
курсе можно получить по телефонам: 
8 (499) 993-72-23 и 8 (905) 186-48-39.

«Моя страна – моя Россия»

Материалы выпуска подготовил Иван СТЕПЫГИН.

Важная информация для молодых и талантливых ребят

Чтобы привлечь внимание обще-
ства к написанию стихов, в 1999 году 
на 30-й сессии генеральной конфе-
ренции ЮНЕСКО было решено еже-
годно 21 марта отмечать Всемирный 
день поэзии. Писать стихи – это всё 
равно, что уметь летать, как птица. 
Этому нельзя научиться, а вот пони-
мать поэзию может научиться каж-
дый. На районном конкурсе учащимся 
3 - 11 классов общеобразовательных 
учреждений Алексеевского муници-
пального района предстояло проде-
кламировать произведение или отры-
вок из произведения любимого поэта. 

Оценивало конкурсантов строгое, 
но справедливое жюри в составе Л.И. 
Яминского (библиотекарь МБОУ Усть-
Бузулукской СШ), Л.Е.Николюкиной 
(специалист по работе с молодежью 
МБУ «Усть-Бузулукский ЦДиТ») и Т.Е. 
Помазкиной (культработник ГБССУ 
СО ГПВИ «Усть-Бузулукский ПНИ»). В 
этот день для всех присутствующих в 
зале прозвучали произведения таких 
авторов как А.С.Пушкин, С.А.Есенин, 
А.А.Фет, К.М.Симонов и многих дру-
гих. К чтению стихов ребята подгото-
вились основательно, использовали 
музыкальное сопровождение и костюмы.

Во время выступления Алексея 
Стукалова, ученика третьего класса 
Усть-Бузулукской школы, на глазах го-
стей конкурса наворачивались слезы. 
Он исполнил трогательное стихотво-
рение кыргызского поэта Аалы Током-
баева «Заболела мать». А вот Кирилл 
Привалов, ученик шестого класса 
Усть-Бузулукской школы, прочел сти-
хотворение нашей землячки Натальи 

Мишаревой «Россия - ты огромная 
страна!».

Пока жюри подводило итоги, ре-
бята отвечали на вопросы литера-
турной викторины и декламировали 
стихи.  По итогам и оценкам судей в 
младшей возрастной группе первое 
место досталось Яне Лапшевой, 
ученице четвертого класса Усть-
Бузулукской школы, второе – тре-
тьекласснику Алексею Стукалову из 
Усть-Бузулукской школы, а третье ме-
сто заняла Валерия Попова, четвер-
тый класс Реченской школы. 

В средней возрастной группе по-
бедил Кирилл Привалов (шестой 
класс, Усть-Бузулукская школа), на 
втором месте Анастасия Махалина 
(Рябовская школа, восьмой класс), а 
на третьем – Олег Рвачев (седьмой 
класс, Трехложинская школа). 

Среди старшеклассников места 
распределились следующим образом: 
первое место у Арины Подкорытовой, 
ученицы десятого класса Рябовской 
школы, а второе место заняла Юлиана 
Андреева, учащаяся одиннадцатого 
класса Усть-Бузулукской школы.

Также жюри и зрители отметили 
замечательные выступления Валерии 
Колесовой, Ульяны Блиновой и Семе-
на Седых (Реченская школы), но к со-
жалению, этим участникам не хватило 
баллов для победы. Все конкурсанты 
получили грамоты от организаторов. 

Е.В. АСТАШОВА, 
специалист по работе с моло-

дежью МБУ «Молодежный центр».
Фото автора.

• Внимание! Конкурс!

Звучат прекрасные стихи…
• Искусство вокруг нас

21 марта прошел районный конкурс чтецов 
«Поэзия как волшебство»

Юные химики.

Ребята моделируют молекулы. Изучение микромира.
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Для получения государственной 
услуги в электронном виде необходи-
мо зарегистрироваться на Едином 
портале государственных услуг и 
подтвердить личность. Это займет 
совсем немного времени и откроет 
Вам широкие возможности для по-
лучения государственных услуг не 
только по линии регистрационно-
миграционной работы!

Для того, чтобы зарегистриро-
ваться на Едином портале государ-
ственных услуг, нужно зайти на сайт 
gosuslugi.ru. После чего в правом верх-
нем углу необходимо нажать кнопку 
«Регистрация», заполнить форму ре-
гистрации, которая включает в себя 
указание имени, фамилии, номера 
телефона или электронной почты.

Затем  последует этап подтверж-
дения номера мобильного телефона 
или электронной почты.

Если указан номер мобильного 
телефона, то на следующей странице 
в поле «Код» необходимо ввести ком-
бинацию из цифр, высланных в виде 
СМС-сообщения на мобильный теле-
фон, указанный при регистрации. За-
тем необходимо нажать кнопку «Под-
твердить».

Если при регистрации был указан 
адрес электронной почты вместо но-
мера мобильного телефона, то потре-

буется перейти по ссылке из письма, 
высланного системой на электронный 
ящик.

На следующем этапе необходимо 
придумать пароль и задать его через 
специальную форму, введя два раза. 
Будьте внимательны, данный пароль 
будет использоваться для входа в 
личный кабинет, поэтому крайне не 
рекомендуется использовать простые 
комбинации цифр или букв. На дан-
ном этапе регистрация упрощенной 
учетной записи завершена.

Теперь можно пользоваться ограни-
ченным количеством услуг, подтвержде-
ние личности для которых не требуется, 
а также получать услуги справочно-ин-
формационного характера.

Для того, чтобы полноценно поль-
зоваться порталом, нужно заполнить 
личную информацию и подтвердить 
личность, тем самым повысив свой 
уровень доступа на Портале.

После уведомления об успешно 
завершенной регистрации система 
перенаправит на форму заполнения 
личных данных, включающих в себя 
паспортную информацию и данные 
СНИЛС, поэтому эти документы необ-
ходимо подготовить заранее.

Процедура подтверждения лич-
ных данных также проста, а под-
твержденная учетная запись имеет 

огромные преимущества. Благодаря 
ей можно пользоваться всеми услуга-
ми, представленными на портале.

Личные данные следует запол-
нять внимательно и аккуратно. Обяза-
тельно необходимо заполнить адрес 
регистрации и места проживания.

После заполнения формы на пре-
дыдущем этапе указанные личные 
данные отправляются на автомати-
ческую проверку в Пенсионный Фонд 
РФ и МВД России.

С результатами данной проверки 
можно ознакомиться через несколько 
минут. В особых случаях проверка мо-
жет занять довольно много времени, 
но случается такое редко. После того 
как данная процедура успешно завер-
шится, на мобильный телефон или 
на адрес электронной почты будет 
выслано уведомление с результатом 
проверки, а также соответствующее 
состояние отобразится на сайте.

Еще один этап регистрации 
пройден. Теперь учетная запись – 
стандартная, однако перечень услуг 
ограничен, для этого необходимо под-
твердить свою личность.

Для того, чтобы полноценно поль-
зоваться государственными и муни-
ципальными услугами в электронной 
форме, необходимо иметь подтверж-
денную учетную запись.

Для подтверждения учетной запи-
си рекомендуется личное обращение 
в ближайший пункт активации учет-
ной записи (многофункциональный 
центр, отделение Почты России, ор-
ган местного самоуправления и т.д.). 
Перечень таких пунктов указан на 
портале www.gosuslugi.ru.

В многофункциональных центрах 
(МФЦ) вы можете не только пройти 
этап подтверждения личности, но 
и пройти все этапы регистрации на 
Портале госуслуг и сразу получить 
подтвержденный аккаунт.

Подтвердить свою личность таким 
способом можно в любой момент и 
без ожидания, просто посетив любой 
из списка предложенных на портале 
центров. Потребуется предъявить до-
кумент, который был указан на этапе 
ввода личных данных (паспорт граж-
данина Российской Федерации).

После завершения процедуры ак-
тивации учетной записи на портале 
www.gosuslugi.ru доступны все услу-
ги, а на странице личного кабинета 
появится логотип подтвержденной 
учетной записи!

О.И.ПЛЕШАКОВА,
начальник МП ОМВД России 

по Алексеевскому району,
капитан полиции.

Регистрируйтесь, чтобы сэкономить свое время
• Госуслуги

В последние годы широкое распростра-
нение получили мошенничества с использо-
ванием мобильной связи и сети «Интернет». 
Чтобы не стать жертвой преступления, стоит 
вооружиться информацией о типичных при-
мерах наиболее распространенных видов 
мошенничеств, вызывающих финансовую 
угрозу.

Уважаемые алексеевцы! Если вы относи-
тесь к активным пользователям Интернета, то 
рекомендуем вам обязательно прочитать этот 
материал!

Вы получили электронное сообщение о 
том, что выиграли автомобиль, и вас просят 
перевести деньги для получения приза?

Никогда не отправляйте деньги незнако-
мым лицам на их электронные счета. Помните, 
что вероятность выиграть приз, не принимая 
участия в розыгрыше, стремится к нулю, а ве-
роятность возврата денег, перечисленных на 
анонимный электронный кошелек злоумышлен-
ников, и того меньше.

Вы решили купить в интернет-магази-
не новый мобильный телефон, ноутбук или 
фотоаппарат по суперпривлекательной цене, 
но магазин просит перечислить предоплату?

Никогда не перечисляйте деньги на электрон-
ные кошельки и счета мобильных телефонов. 
Помните о том, что интернет-магазин не может 
принимать оплату покупки в такой форме. Если 
вас просят оплатить товар с использованием 
терминалов экспресс-оплаты или перевести 
деньги на электронный кошелек, вероятность 
того, что вы столкнулись с мошенниками, край-
не велика.

Вы получили смс-сообщение о том, что 
ваша банковская карта заблокирована?

Никогда не отправляйте никаких денежных 
средств по координатам, указанным в сообще-
нии, не перезванивайте на номер, с которого 
оно пришло, и не отправляйте ответных сооб-
щений. Самым правильным решением в данной 
ситуации будет позвонить в банк, выпустивший 
и обслуживающий вашу карту. Телефон банка 
вы найдете на обороте вашей карты.

На электронной доске объявлений или в 
социальной сети вы нашли товар, который 
так долго искали, и он стоит намного дешев-
ле, чем в других местах?

Никогда не перечисляйте деньги на электрон-
ные кошельки, не убедившись в благонадежно-
сти контрагента. Внимательно посмотрите его 

рейтинг на доске объявлений, почитайте отзывы 
других покупателей, поищите информацию о нем 
в сети Интернет. Подумайте над тем, почему дан-
ный товар продается так дешево. Узнайте, какие 
гарантии может предоставить вам продавец.

Вы хотите приобрести авиабилеты через 
интернет?

Никогда не пользуйтесь услугами непрове-
ренных и неизвестных сайтов по продаже биле-
тов. Закажите билеты через сайт авиакомпании 
или агентства, положительно зарекомендовав-
шего себя на рынке. Не переводите деньги за 
билеты на электронные кошельки или зарубеж-
ные счета. При возникновении подозрений об-
ратитесь в представительство авиакомпании.

Вы получили СМС или ММС сообщение 
с ссылкой на скачивание открытки, музыки, 
картинки или программы?

Никогда не переходите по ссылке, указан-
ной в сообщении. Помните, что перейдя по 
ссылке, вы можете, сами того не подозревая, 
получить на телефон вирус или оформить под-
писку на платные услуги. Даже если сообщение 
пришло от знакомого вам человека, убедитесь в 
том, что именно он является отправителем.

Общаетесь в интернете и имеете аккаун-
ты в социальных сетях?

Никогда не размещайте в открытом до-
ступе и не передавайте информацию личного 
характера, которая может быть использована 
во вред. Общение в сети в значительной мере 
обезличено, и за фотографией профиля может 
скрываться кто угодно. Помните о том, что ви-
део и аудиотрансляции, ровно как и логин ва-
шей сетевой переписки, могут быть сохранены 
злоумышленниками и в последствии использо-
ваны в противоправных целях.

О. С. КУДИНОВ, 
начальник ОУУП и ПДН ОМВД России 

по Алексеевскому району, 
старший лейтенант полиции. 

Как избежать интернет-мошенничества 
• Будьте бдительны

В САНАТОРИИ «СОТНИК» 
АКЦИЯ! Скидка 30%!

Путевка с проживанием, 
лечением, трехразовым 

питанием, бассейном 
и сауной

 от 11200 рублей!
Для лечения в санатории использует-
ся сероводородная минеральная 
грязь озера Эльтон, душ «Виши», 
душ «Шарко», пароуглекислая ван-
на, гидромассаж, аппаратная физио-
терапия, соляная пещера и многое 
другое. На территории находится 
аллея для терренкура, спортивная 
площадка, открытый подогревае-
мый бассейн, сауна. Прокат квадро-
циклов. 

Имеются противопоказания.
 Необходима консультация

 специалиста. 
Наш адрес: г. Новоаннинский, 

пер. Чельцова, 54.
Тел. 8.937.704.74.84.

Закупаем телят, КРС, свиней, овец. Тел.8.906.171.37.17 

Администрация Алексеевского муниципально-
го района выражает глубокое соболезнование 
консультанту отдела образования Алексеевой 
Алле Владимировне по поводу смерти отца 

Клинцова Владимира Ивановича.




